

# Carrera de derecho de la UVM realiza actividad académica con la corte de apelaciones de Valparaíso

Universidad Viña del Mar La [carrera de Derecho](#) de la Universidad Viña del Mar (UVM) organizó una actividad académica junto a la Ilustrísima Corte de Apelaciones de Valparaíso, la que consistió en una charla que dictó el Relator Titular de la misma institución de justicia, Jaime Pérez Carrera, la que se tituló “ Ley de tramitación electrónica en los tribunales y procesos de tramitación de asuntos judiciales ante las cortes de apelaciones”. En la jornada participaron un centenar de personas, principalmente estudiantes de la carrera, específicamente de la asignatura de Derecho Procesal, quienes aprovecharon la ocasión para compartir y retroalimentarse del experimentado expositor. Al respecto el docente UVM, Aldo Cuevas, se refirió a la iniciativa señalando que “esta actividad resulta sumamente relevante y beneficiosa para nuestros estudiantes, dado que las temáticas expuestas son materias contenidas y dictadas en los planes de estudio de los cursos de Derecho Procesal. Además, se suma la circunstancia de que los expositores son funcionarios judiciales que implementan a diario lo que enseñamos en nuestras aulas, lo que permite un mejor entendimiento y cercanía con los contenidos que aprenden nuestros estudiantes”, recalcó. □